

Negociación del pacto sobre Canal se inició

Panamá, febrero 15. (UPI). (Por Tomás A. Cupás). Las negociaciones encaminadas a firmar un nuevo tratado del Canal de Panamá se iniciaron hoy en medio del optimismo en las esferas oficiales de que se produzca un acuerdo sobre la propiedad futura de la vía interoceánica dentro de los próximos meses.

El jefe de Estado panameño, general Omar Torrijos, expresó su confianza en que pronto se llegará a un nuevo tratado, pese a las divergencias con Estados Unidos en lo relacionado con la evacuación de personal militar norteamericano de la Zona del Canal. Las

delegaciones negociadoras se reunirán esta mañana a puertas cerradas en la isla-balneario de Contadora, en el Golfo de Panamá. La delegación estadounidense está presidida por el diplomático Ellsworth Bunker.

Posición transigente

Hoy, antes del comienzo de las discusiones, Torrijos anunció al país que "la posición panameña es sumamente transigente" y que se llegará pronto a un nuevo tratado.

Washington ha acordado transferir la ope-

— Pasa a la página 27 —

En recia batalla matan a tres guerrilleros en la Argentina

Buenos Aires, febrero 15. (UPI). Fuerzas de seguridad libraron hoy una verdadera batalla a tiros de casi tres horas con un grupo de terroristas en uno de los distritos más concurridos de Buenos Aires. Fuentes policiales informaron que en los tiroteos, murieron por lo menos tres guerrilleros izquierdistas y un policía. Unos trescientos soldados y policías, utilizando helicópteros, una

tanqueta policial y vehículos blindados, fueron movilizados en el enfrentamiento que conmovió al distrito de villa Urquiza, distante unos 15 kilómetros al noroeste del centro de la ciudad.

La acción comenzó a las 6:30 a.m. cuando por lo menos seis guerrilleros izquierdistas que viajaban en un automóvil Ford Falcon blanco atacaron a balazos

a los ocupantes de un patrullero de la policía que intentó interceptarlos, para identificarlos.

Policías heridos

Por lo menos tres de los cuatro policías que viajaban en el patrullero resultaron heridos por ráfagas de ametralladora disparadas desde el vehículo.

— Pasa a la página 66 —

Sentencian a prisión a 176 izquierdistas en Marruecos

Casa Blanca, febrero 15 (Latin-Reuters). Un tribunal impuso aquí sentencias de cárcel a 176 izquierdistas por urdir el derrocamiento del rey Hassan y establecer una "República Popular" en Marruecos. Un total de 44 fueron condenados a cadena perpetua. Solamente cinco de los que recibieron con denas vitalicias se encontraban presentes en el juzgado durante el proceso que duró seis semanas. Los 39 restantes fueron juzgados en ausencia.

Sobre 132 personas fueron impuestas condenas de entre cinco y 30 años de reclusión. En tres casos se trató de sentencias en suspenso.

Entonaron canciones

Los prisioneros entonaron canciones revolucionarias mientras los

guardias los conducían de regreso a sus celdas al final de una sesión de nueve horas que duró toda la noche, cuando fueron leídos los veredictos.

Presente en el banquillo de los acusados, y condenado de por vida estuvo el judío marroquí e ingeniero de minas Abaham Serfaty Ben Moshe, quien según el

— Pasa a la página 66 —

Cotizaciones de café-azúcar

Nueva York, febrero 15. (UPI). El café para entrega futura cerró hoy con alza de 250 a 300 puntos en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró en alza.

Las cotizaciones promediadas por los corredores fueron como sigue:

Colombianos: Manizales, Medellín, Armerías: 242.00.
El Salvador, Central Standards: 245.00.

— Pasa a la página 21 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

POLICIAS AGOTADOS. New Rochelle, Nueva York, febrero 15. (AP). Varios policías agotados anoche después que concluyó el asedio a un depósito de muebles local, tras descubrirse dentro el cadáver de Fred Cowan, de 34 años. Cowan se suicidó después de matar ayer a cinco personas en un almacén de New Rochelle.

Ejército colombiano persigue guerrilleros en zona boscosa

Bogotá, febrero 15 (Latin). (Por René Villegas). Tropas del ejército colombiano perseguían en una boscosa región de los llanos orientales a un grupo guerrillero que copó una población matando a un policía y huyó secuestrando a un norteamericano. Fuentes militares dijeron que el grupo insurgente estaba virtualmente localizado en una zona distante 170 kilómetros al sudeste de aquí, en territorio del departamento (provincia) de Meta.

Confirmaron que los rebeldes tenían en su poder al ciudadano norteamericano Richard Stare, capturado ayer tras un espectacular operativo que copó el caserío de la Macarena, a 150 kilómetros de aquí.

Las fuentes dijeron que aproximadamente 50 guerrilleros de las "Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia" (FARC) incurrieron sobre el villorrio para tirotearse durante más de una hora con el escaso personal policial del lugar.

Muerto y herido

Los sediciosos dieron muerte al agente Argelino Rodríguez, en tanto un segundo resultó herido e ile-

— Pasa a la página 21 —

Policía italiana captura a cabecilla de secuestradores

Roma, febrero 15. (UPI). La policía detuvo hoy al cabecilla de una pandilla de secuestradores en una operación que según el ministro del Interior, Francesco Cossiga, podría comprobar la existencia de vínculos entre criminales comunes y terroristas fascistas. Renato Vallanzasca, uno de los más buscados criminales de Italia, se rindió en un apartamento suburbano a un ejército de 70 policías equipados con chalecos a prueba de balas durante un asedio al edificio.

Acusado de 8 crímenes

Según las autoridades, el pelirrojo Vallanzasca, de 28 años, acusado de haber asesinado a ocho personas, entre ellos cinco agentes policiales, no disparó un sólo tiro durante el asedio, pero rehusó salir del apartamento por

temor a ser ultimado y amenazó con volar el edificio con dinamita.

"No me rendiré", gritó a través de una puerta al teniente coronel Antonio Cornacchia, de los carabinieri nacionales. "La opinión pública quiere que yo muera... todo el mundo desea que yo muera".

Cuando Cornacchia le dio su palabra de que no se le haría daño rehusó salir del apartamento por

— Pasa a la página 66 —

Juicio a político dominicano hoy por injurias al ejército

Santo Domingo, febrero 15. (UPI). En medio de intensas expectativas políticas se iniciará mañana en esta capital el juicio por "difamación e injuria" de los altos mandos militares dominicanos contra el secretario general del Partido Revolucionario Dominicano (PRD), José Francisco Peña Gómez. Es el primer juicio de este tipo en muchos años en la República Dominicana y uno de los más influyentes líderes de la paíse los militares actúan de oposición, el ex presidente Juan Bosch, elogió tácitamente la actitud de las fuerzas armadas diciendo que la querrela era prueba del avance democrático del país.

La acusación

Peña Gómez fue acusado de "difamar" a las fuerzas armadas y la Policía Nacional por haber de Bosch considerado que "en otros

— Pasa a la página 66 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARRESTADO. Roma, febrero 15. (AP). Renato Vallanzasca, el más buscado criminal de Italia, es firmemente sostenido por carabinieri (policía estatal) en la jefatura policial después de su arresto. Se le acusa de cargos de secuestro múltiple, robo y asesinatos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SECUESTRAO CAPTURADO. Melbourne, Australia, febrero 15. (AP). Policías, familiares y agricultores, esperan en las afueras de una escuela de Wooreen, 128 kilómetros al sureste de Melbourne,

Australia, donde un convicto prófugo secuestró a un profesor y nueve estudiantes el lunes. La policía hirió y capturó al secuestrador. Todos sus cautivos fueron liberados ilesos.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA OCHENTINUO